COOPERACIÓN

El Master contó con

452 horas presenciales,

incluyendo las prácticas

en terreno. El plantel

docente ha estado

formado por 30

profesionales de la UCLM



l Máster de Cooperación para el Desarrollo

En octubre de 2010, se inauguró en el Salón de Actos de la Facultad de Humanidades de Toledo, el I Máster de Cooperación al Desarrollo de la UCLM. El Máster, gestionado por la Fundación General, es la continuidad del Curso de Experto que ya alcanza su IV Edición.

El Máster se estructura en un primer bloque con 4 unidades temáticas, en las que se analizan aspectos relacionados con, las políticas y programas de cooperación, los derechos humanos, la economía para el desarrollo, así como los contextos geográficos y geopolíticos de América Latina, África, Asia y Los Balcanes. Los

alumnos, repasaron las metodologías utilizadas en sectores como, el medio ambiente, la soberanía alimentaria, el trabajo infantil, las comunidades indígenas, la interculturalidad y la salud, la ayuda humanitaria, la gobernabilidad y trabajo decente, entre otras.

En la segunda parte del Master se desarrollaron 5 unidades temáticas más, en la que se ampliaron contenidos sectoriales, regionales, económicos e instrumentos para la gestión de proyectos de cooperación. Esta parte tuvo un carácter eminentemente práctico,

realizándose los proyectos fin de estudio en terreno, en los países seleccionados por los estudiantes.

El Máster en total contó con 452 horas presenciales, incluyendo las prácticas en terreno, que se correspondieron con 60 créditos ECTS.

El plantel docente ha estado formado por más de 30 profe-

sores de la UCLM y profesionales del ámbito de la cooperación. Actualmente, en la región, contamos ya con más de 160 expertos en cooperación para el desarrollo, de los cuales 21 han obtenido el título de Máster.









Pedro Pablo Nicaragua Cruz Roja Española



Agustín El Salvador ACPP



Alejandra Perú AIETI



AnaRepública Dominicana
ACPP



Carlos

Bolivia
Cooperadores
Amigonianios de Hellín